



*"Oto zwiastuję wam radość wielką,  
która będzie udziałem całego narodu:  
dziś w mieście Dawida narodził się wam  
Zbawiciel, którym jest Mesjasz, Pan."  
Łk 2, 10-11*

**Parroquia Ascensión del Señor**  
Vicariato Ñuflo de Chávez  
c. / M. Barberry 555  
Casilla 337 - Santa Cruz de la  
Sierra - Bolivia

[scwojciech@hotmail.com](mailto:scwojciech@hotmail.com)

Paz y Bien!

Estimados Hnos. y Amigos de las Misiones

Con buenos deseos para sus vidas y sus quehaceres, que seguramente traen mucho bien a sus seres queridos. Pronto, ya vamos a celebrar la Fiestas del Nacimiento del Salvador. Es el motivo, preciso para unirnos en las oraciones y dar las gracias a Dios, por el bien y sus generosos regalos que a diario percibimos. En este año, nosotros también hemos saboreado en nuestro trabajo pastoral la gracia del Señor.

La alegría era ver a los jóvenes 239, renovando su fe y expresando su compromiso de ser testigos de Jesucristo. Posteriormente han recibido el Sacramento de la Eucaristía 301 niños (30/10/10). A partir de este año nuestra parroquia cuenta con los Ministros de Comunión, que unidos a la labor de la Pastoral de Salud, se decidan a llevar el consuelo y el alivio a los ancianos y la gente de Tercera Edad. Pero constatamos, que la "mies es abundante y los obreros pocos". Esta situación requiere buscar la ayuda entre las filas de los laicos comprometidos.

También hemos vivido al nivel del Vicariato unos momentos agradables. La bendición de la Iglesia en Puerto Rico (29/08/2010) y la consagración de la Iglesia Parroquial en Cuadro Cañadas (23/10/2010) con la advocación Apóstol Santiago. Era un gran logro del Párroco P. Gustavo Mazur, ofm, que después de 6 años logró habilitar esta casa de Oración a la recién creada parroquia. Felicidades a los bienhechores de estas obras de fe, muchísimas gracias por sus donaciones y ofrendas.

En Ascensión de Guarayos, con un esfuerzo común, se esta logrando el arreglo del techo de la casa parroquial. Bueno la estructura antigua de esta casa requiere cuidado. Es parte del patrimonio del pueblo de Ascensión y remonta a los inicios del siglo pasado. Es una historia viviente ya que esta vinculada con las misiones franciscanas de Guarayos, que esta a pocos años para celebrar el bicentenario de la presencia de la Orden de los Hermanos Menores en estas tierras de las Misiones.

No faltan también la penas de cada día. El pueblo y nuestros feligreses han sufrido la desgracia. El día 11/10/2010 a las 02:30 con un fuerte ventaron se levantaron las chispas y ardieron las casas de los pobladores. 17 viviendas en pocos minutos se han vuelto cenizas. Los techos de la hoja de cusí, y la sequía, que hace meses azota la zona han favorecido a este desastre natural. Finalmente 24 familias, 102 personas han quedado en la calle sin techo propio. A pocas semanas de la Noche Buena, sufrimos que estas familias; niños y adolescentes que quedaron privados de la intimidad de un hogar de una casa.

A través de este medio, quiero también encomendar a nuestros bienhechores y Amigos de las Misiones, hacer un esfuerzo para aliviar las necesidades de estos hermanos y feligreses nuestros. Creo firmemente, que sus oraciones y su ayuda podrá paliar la desdicha de estas familias, que quedaron con la ropa en el cuerpo y sus bienes y pocas pertenencias que tenían han sido devoradas por el fuego. Que el Señor, les llene de Paz y Alegría en estas Fiestas de Navidad y del Año Nuevo. Atte.

Fr. Adalberto Mazur, ofm

Santa Cruz de la Sierra, Diciembre 2010 - Bolivia

**Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo 2011**

*Niechaj Pan Was Błogosławi i strzeże. Niech Rozjaśni oblicze swe nad Tobą i niech Ci miłościw będzie.*

*Niech obróci Pan twarz swoją ku tobie i niech Ci da pokój. Św. Franciszek z Asyżu*